
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 901/2021
 

Reitera o pedido de informações 
acerca da Gestão e da Segurança nos 
Ecopontos municipais em atenção ao 
Termo de Colaboração/Parceria de nº 
85/2018 firmado entre o Município de 
Santa Bárbara d`Oeste e a pessoa 
jurídica vencedora de Chamamento 
Público “Instituto de Pesquisa e 
Reaproveitamento de Resíduos Sólidos 
– INPRRES”. Sobre resposta ao 
Requerimento nº 821/2021.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora,

Em Resposta do Requerimento nº 821/2021 protocolizado por esta 
vereadora, foi informado pela respectiva Secretaria Municipal, “que existe 
uma solicitação da Secretaria Municipal de Meio Ambiente junto a 
INPRRES para implementação de câmeras nos locais (ecopontos), o que 
está sendo providenciado.”

Ante a resposta do Poder Público acima descrita, REQUER que, nos 
termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa Bárbara 
d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, bem como a Secretaria de 
Meio Ambiente e demais Secretarias ligadas a esta pauta, para que encaminhe 
a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Qual o prazo (previsão) para as novas ações nos ecopontos 
municipais?

2) Para quando está prevista a inclusão das câmeras de segurança?

3) Para quando estão previstas as adequações pertinentes ao 
Termo de Colaboração/Parceria de nº 85/2018 firmado entre o 
Município e o “Instituto de Pesquisa e Reaproveitamento de Resíduos 
Sólidos – INPRRES?

4) Demais esclarecimentos que julgar necessários.
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Justificativa

O presente Requerimento visa entender e pautar sobre as condições 
dos Ecopontos municipais, especialmente no que tange à segurança desses 
locais e dos cooperados que ali atuam, bem como por sua integridade física, no 
cuidado com seus pertences, considerando os frequentes furtos e vandalismos 
a que os Ecopontos estão sendo acometidos, observando ainda os incêndios 
consequentes de ações de pessoas que maldosamente ateiam fogo naqueles 
locais.

 
Assim, esta vereadora conta com a pronta aprovação à unanimidade 

dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 03 de novembro de 2021.

 

Esther Moraes
Vereadora
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